



# Lingüistas de Salamanca confeccionan el Corpus del Español del siglo XXI

## REDACCIÓN / WORD

**SALAMANCA.** La Universidad de Salamanca colaborará en el desarrollo del Corpus del Español del siglo XXI, una investigación sobre el léxico y la gramática del idioma, gracias a la firma de un nuevo convenio que renueva la colaboración entre las distintas entidades, según informó ayer la Usal.

En la firma de este acuerdo participaron el director de la Real Academia Española (RAE) y vicepresidente de la Fundación pro-RAE, Darío Villanueva y el director general

de Banco Santander y director de Santander Universidades, José Antonio Villasante, quienes renovaron la vigencia hasta 2018 de la colaboración iniciada en 2007 por estos organismos. Un equipo liderado por los profesores Julio Borrego y José Antonio Bartol trabaja en esta iniciativa.

El objeto fundamental de este nuevo convenio, cuya aportación económica por parte de Banco Santander asciende a un total de 700.000 euros, es continuar con las actividades de investigación vinculadas al

desarrollo del Corpus del Español del Siglo XXI.

El banco, a través de Santander Universidades, y la RAE establecen un nuevo marco global de actuación para ambas instituciones, con el propósito de ampliar y reforzar su colaboración en el ámbito de la promoción y mejora de la actividad investigadora y académica sobre el léxico y la gramática del español, establecido por el anterior convenio.

El Corpus del Español del siglo XXI (Corpes XXI) es un proyecto cuyo objetivo es reunir, en 2018, un conjunto textual formado por 400 millones de palabras y formas de la lengua de 500 millones de hispanohablantes. Este corpus se elabora a partir de textos orales y escritos. El material proviene tanto de medios impresos -libros y prensa- como de contenidos publicados en Internet o emitidos en canales de información audiovisual.